

Polda Metro Ungkap 352 Kejahatan, dalam 2 Pekan, Ada 3 Kasus Pembunuhan

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya bersama polres jajaran melakukan operasi pekat (penyakit masyarakat) selama 15 hari. Dalam 2 pekan jajaran Polda Metro mengungkap 352 kasus dengan total 409 tersangka.

"Selanjutnya, pada kegiatan operasi itu, akhirnya kami mengungkap total sebanyak 352 kasus. Ada 71 TO (target operasi), sedangkan 281 ini adalah kasus non-TO," kata Dirkrim Metro Wira Satya Triputra kepada wartawan, Rabu (27/3).

Operasi pekat ini digelar selama dua pekan, yaitu 1-15 Maret 2024. Di antara kasus yang diungkap, tiga di antaranya kasus pembunuhan. Dimana satu di wilayah Polres Metro Jakarta Barat, satu di wilayah Bekasi Kota, dan satu di wilayah Kabupaten Bekasi.

Tindak kejahatan yang terbanyak diungkap berupa pencurian kendaraan bermotor dengan total 182 kasus. Ada juga kasus pen-

curian dengan kekerasan 14 kasus dan pencurian dengan pemberatan sebanyak 59 kasus. Selain itu, ada kasus judi dengan total 13 kasus, pemerasan 3 kasus, penganiayaan berat 6 kasus, pencurian 24 kasus, penjualan minuman keras dengan total 132 botol, Undang-Undang Darurat terkait kepemilikan senjata tajam dan senjata api sebanyak 21 kasus, dan juga 23 kasus lainnya.

"Jumlah tersangka total sebanyak 409 tersangka," ujarnya.

Hingga kini ada 7 unit kendaraan roda empat, 117 unit kendaraan roda dua, 3 pucuk senjata api, 48 bilah senjata tajam, uang tunai belasan juta, dan barang bukti lainnya sudah diamankan pihak kepolisian.

Para pelaku dijerat dengan perundang-undangan sesuai dengan perbuatannya.

"Pelaku akan kita proses tuntas yang nantinya akan kita limpahkan berkas perkara ke jaksa penuntut umum," katanya. • **Ius**

500 Polisi Bermotor Sisir Banten hingga Jatim Urai Macet saat Mudik

JAKARTA (IM) - Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri membentuk Satuan Tugas (Satgas) menerjunkan polisi bersepeda motor untuk mengantisipasi kepadatan kendaraan saat arus mudik dan balik Lebaran 2024.

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri, Brigjen Trunoyudo Wisnu Andiko, mengatakan, 500 kendaraan roda dua akan digunakan petugas untuk patroli.

"Sebanyak 500 kendaraan roda dua di distribusikan kepada Sub-Satgas untuk membantu mengurai kemacetan di titik-titik rawan," kata Trunoyudo kepada wartawan, Rabu (27/3).

Tim ini akan disebar di setiap polda mulai dari Banten hingga Jawa Timur. Tim juga akan berpatroli sesuai pada waktu-waktu rawan kemacetan. Satgas Urai Kemacetan akan berfokus menyelesaikan sumber permasalahan yang sering

mengakibatkan kemacetan.

"Seperti pengemudi yang berhenti di bahu jalan atau gangguan lainnya," ucap Trunoyudo.

Dia pun berharap dengan kesigapan Satgas Urai Kemacetan, arus mudik dan balik Lebaran 2024 dapat berjalan lancar dan aman. Sebagaimana diketahui, Polri bersama kementerian/lembaga terkait telah membentuk Operasi Ketupat 2024 guna mengamankan pelaksanaan mudik Lebaran tahun ini. Operasi Ketupat akan digelar selama 13 hari mulai 4-16 April 2024.

Sejumlah rekayasa lalu lintas dan kebijakan telah disiapkan. Polri menyiapkan skema satu arah (one way), lawan arus (contraflow), hingga ganjil-genap selama momentum menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah. Pemerintah juga menyiapkan bus gratis untuk memudahkan masyarakat berangkat mudik. • **Ius**

FOTO: ANT



TINDAK KEJAHATAN SELAMA RAMADHAN DI TEGAL Polisi menggiring tersangka pelaku tindak kejahatan usai konferensi pers di Polres Tegal, Jawa Tengah, Rabu (27/3). Polres Tegal berhasil mengamankan 11 tersangka dari 79 kasus tindak kejahatan di antaranya tawuran, narkoba dan perjudian selama bulan Ramadhan.

1.233 Personel Gabungan Amankan Sidang Perdana PPHU Pemilu 2024 di MK

JAKARTA (IM) - Mahkamah Konstitusi (MK) menggelar sidang perdana Perselisihan Hasil Pemilihan Umum (PHPU) gugatan sengketa pilpres yang diajukan pasangan calon (paslon) 01 Anies-Muhaimin dan 03 Ganjar-Mahfud. Untuk mengamankan proses persidangan, aparat menerjunkan 1.233 personel gabungan untuk pengamanan di depan Gedung MK pada Rabu (27/3).

Kapolres Metro Jakarta Pusat, Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro mengatakan, pihaknya siap untuk melakukan pengamanan sidang PPHU di gedung MK dan pihak kepolisian juga akan menyiapkan lokasi tertentu untuk penyampaian aspirasi masyarakat.

"Untuk jumlah pasukan sendiri kami menerjunkan 1.233 personel gabungan yang nantinya akan mengamankan kegiatan di gedung Mahkamah Konstitusi (MK), baik itu dari sisi dalam maupun dari sisi luar," kata Susatyo dalam keterangan tertulisnya.

Lebih lanjut Susatyo

menghimbau kepada warga masyarakat yang akan menyampaikan aspirasi siang ini untuk memperhatikan hak-hak masyarakat lain.

"Kami menghimbau, siapa saja yang akan menyampaikan pendapat di muka umum, sebagaimana diatur dalam undang-undang penyampaian pendapat hak setiap warga negara" ucap Susatyo.

"Tentunya harus memperhatikan hak-hak masyarakat lainnya, sehingga aturan dalam undang-undang penyampaian pendapat di muka umum harap di patuhi," ujarnya menambahkan.

Susatyo menghimbau kepada pada personel yang terlatih dalam penjagaan di depan Gedung MK untuk melakukan pengamanan agar bertindak persuasif dan pelayanan yang humanis.

"Tidak lupa Kapolres menegaskan kepada seluruh Personel yang terlibat Pengamanan untuk selalu bertindak persuasif, tidak terprovokasi, mengedepankan negosiasi, pelayanan serta humanis," tandasnya. • **Ius**

FOTO: IM/FRANS



Kapolda Jabar Minta Trauma Healing Jadi Fokus Utama untuk Korban Longsor di Bandung

Tim SAR gabungan telah menemukan 4 orang korban tewas akibat banjir bandang yang disertai tanah longsor di Bandung Barat.

JAKARTA (IM) - Kapolda Jawa Barat (Jabar), Irijen Pol Akhmad Wiyagus meminta trauma healing menjadi fokus utama yang diberikan kepada warga terdampak banjir bandang disertai tanah longsor, di Kampung Gintung, RT 03 RW 04, Desa Cibenda, Kecamatan Cipongkor, Kabupaten Bandung Barat. Sebab kecamasan akan bencana itu tidak berdampak panjang untuk para korban.

"Layanan kesehatan ter-

hadap masyarakat terdampak musibah ini harus menjadi perhatian. Lakukan trauma healing kepada warga, khususnya anak-anak. Maksimalkan dapur umum untuk Masyarakat," kata Akhmad saat meninjau lokasi bencana di di Kampung Gintung, Selasa (26/3) siang.

Akhmad yang datang Bersama Pj Gubernur Jabar Bey Machmudin, sempat menyaksikan langsung proses evakuasi terhadap tiga korban

meninggal dunia oleh tim SAR gabungan.

Dia berharap pencairan tim SAR gabungan ini akan membuahkan hasil positif jika dilakukan dengan kerja keras.

"Lakukan proses pencarian korban semaksimal mungkin. Terimakasih kami sampaikan kepada personel tim SAR gabungan," katanya.

Tiga jenazah korban itu, dua orang anak laki-laki dan seorang Perempuan dewasa. Wanita tersebut ternyata ibu dari kedua anak laki-laki tersebut. Ketiga korban yang ditemukan berada pada kedalaman tanah sekitar 1,5 meter, dievakuasi ke RSUD Cililin untuk diidentifikasi oleh tim Biddokes Polda Jabar. Dengan ditemukannya

tiga korban ini, maka sudah empat korban meninggal dunia berhasil dievakuasi.

"Kami informasikan pada hari kedua, tim SAR gabungan telah menemukan 4 orang korban pukul 16.32 WIB," ujar Kepala Kantor SAR Bandung, Hery Marantika saat ditemui di lokasi kejadian, Rabu (27/3).

"Untuk penemuannya berbeda waktu ya, pencarian kita bagi tiga sektor. Tapi yang tiga korban dipastikan dalam satu sektor yang sama yaitu sektor A dan yang terakhir mendekati di sektor itu," ujar Hery.

Untuk saat ini, korban

yang belum ditemukan tersisa 6 orang dan diharapkan jumlahnya tidak berubah agar tim SAR fokus melakukan pencarian yang belum ditemukan. Pencarian dilanjutkan hari ini.

"Tentunya kita juga meminimalisir jumlah korban, namun kami dari Basarnas dan SAR gabungan menerima saja informasi yang diterima dan akan diupayakan (dicari)," ucapnya.

Sebelumnya, 10 orang dilaporkan hilang dalam peristiwa longsor yang terjadi pada Minggu (24/3/2024) malam. Selain rumah, bencana longsor juga mengubur puluhan rumah warga. • **Ius**

Tipu Daya Denisa Jual Ratusan Tiket Konser Coldplay Fiktif hingga Rp1,2 Miliar

JAKARTA (IM) - Polres Metro Jakarta Selatan mengungkap aksi tipu daya yang dilakukan Denisa Agustin (22) menjual ratusan tiket fiktif konser Coldplay sehingga meraup Rp1,2 miliar.

Wakast Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan Kompol Henrikus Yossi menyebut, Denisa yang masih berstatus mahasiswa itu terbukti melakukan jual-beli tiket Coldplay fiktif yang mengakibatkan belasan orang gagal menontan band kenamaan asal Inggris tersebut pada November 2023.

Kepada para korban ia mengaku bisa sediakan 310 tiket. Denisa membuat narasi seakan dirinya adalah seorang malaikat yang bisa menyediakan ratusan tiket konser meski pihak penyelenggara mengatakan semua tiket konser Colplay telah ludes terjual.

"Pada April 2023, pelaku menyampaikan bahwa agensi travel yang dimiliki orangtuanya bakal mendapatkan jatah tiket Coldplay sebanyak 150 lembar. Pernyataan itu lantas membuat korban tertarik dan mulai menghubungi yang bersangkutan," kata Yossi saat jumpa pers, Selasa (26/3).

Untuk memperkuat argumennya, Denisa lalu membuat pernyataan bahwa dirinya juga memiliki koneksi dengan pihak penyelenggara. Dari hasil kedekatan dengan orang dalam, pelaku mengaku, bisa menambahkan kuota tiket yang didapat dari agensi orangtuanya.

"Denisa menyebut bisa menyediakan 310 tiket konser Coldplay berbagai kategori," ungkap Yossi.

Meski ada belasan korban, Denisa ternyata hanya berkomunikasi dengan seseorang berinisial ED, dalam hal ini sebagai pelapor sekaligus tangan kedua yang kemudian menjajakan tiket milik Denisa kepada khalayak banyak.

"Yang menawarkan

tiket kepada orang lain itu Pelapor ED. Jadi semua dana korban dikumpulkan ke ED, kemudian dia baru mengirimkannya kepada pelaku," ucap Yossi.

Dalam rentang April-November 2023, ada sekitar 30 transaksi yang masuk ke rekening Denisa. Transaksi senilai Rp 1,2 miliar itu merupakan harga yang dibayar ED untuk membeli 310 tiket Coldplay yang dijanjikan pelaku. Namun, tiket tersebut ternyata hanya fiktif belaka.

Menjelang hari H konser, ED tak kunjung mendapatkan tiket yang dipesannya dan akhirnya mendapatkan banyak desakan dari belasan korban.

"Selanjutnya, pelaku menjanjikan semua tiket yang telah dipesan korban akan siap pada tanggal 8 november 2023. Namun, sampai hari H konser, tak ada kejelasan soal tiket tersebut," ujar Yossi.

"Ketidakjelasan itu kemudian membuat ED harus menanggung semuanya. Ia terpaksa mengembalikan uang dengan total Rp 1,2 miliar kepada para korban," ujar Yossi.

Yossi mengatakan, pihaknya masih menyelidiki perihal keberadaan uang hasil penipuan yang dilakukan Denisa. Hal itu dilakukan karena pelaku urung berterus terang terkait uang milik belasan korban. Dengan demikian, polisi belum mengetahui sudah berpindah tangan atau belum.

"Rencananya pekan ini kami akan periksa dari pihak bank untuk mengetahui aliran uang milik saudara DA (Denisa)," tutur Yossi.

"Jadi uang masuk itu enggak langsung Rp 1,2 M, bertahap 30 transaksi. Ada yang nominal Rp 10 juta, ada yang di atas Rp 10 juta, bahkan Ada yang langsung Rp 100 juta bahkan Rp 260 juta. Nah jadi bisa tahu riwayatnya kredit dan debitnya," ujarnya. • **Ius**

Polisi Tangkap Sopir Truk Penyebab 7 Mobil Tabrakan Beruntun di Gerbang Tol Halim

JAKARTA (IM) - Polisi telah menangkap sopir truk berinisial MI (18) yang diduga menyebabkan kecelakaan beruntun di Gerbang Tol Halim Utama, Rabu (27/3) pagi. Kasat PJR Ditlantas Polda Metro Jaya, Kompol Hasby Ristama, mengatakan, MI kala itu tengah mengendarai truk bermuatan sofa.

"Terduga tersangka saat ini telah diamankan dan dilakukan tes urine," ujar Hasby saat dikonfirmasi.

Tabrakan beruntun bermula ketika truk yang dikendarai MI membawa barang melebihi kapasitas muatan, lalu menabrak mobil Honda Brio dan Mitsubishi Xpander. Tabrakan itu terjadi pada jarak sekitar 300 meter sebelum gerbang tol Halim.

"Selanjutnya truk kuning mengebut dan melewati mobil Brio dan Xpander. Lanjut mengebut masuk gardu 3 dan menabrak mobil Isuzu pikap Z-8445-AH sampai terpelekan ke gardu 5," ungkap Hasby.

Truk yang dikemudikan MI kemudian menabrak Hyundai dan mobil boks di depannya lalu terbalik.

"Akibat tabrakan dari truk kuning tersebut, mobil Isuzu pikap putih masuk ke lanjur 5, menabrak mobil Yaris B-1103-KRT," kata Hasby menjelaskan.

Senior General Manager Jasamarga Metropolitan Tollroad Regional Division, Widiyatmiko Nursejati, menjelaskan, tujuh kendaraan yang terlibat dalam tabrakan beruntun itu, dan dipastikan tidak ada korban jiwa.

"Tidak ada korban jiwa, namun dua orang alami luka ringan dan dilarikan ke Rumah Sakit Polri untuk penanganan luka," ungkap Widiyatmiko dalam keterangannya.

Imbas dari kecelakaan tersebut, tiga gardu Tol Halim Utama ditutup sementara. Karenanya, Jasa Marga mengoptimalkan kapasitas gardu yang dapat beroperasi.

Widiyatmiko mengim-

bau, agar pengguna jalan memantau kondisi terkini imbas kecelakaan beruntun untuk mengantisipasi rute perjalanan.

"Informasi lalu lintas di seputar jalan Tol Jasa Marga Group di wilayah Jabodetabek dan Bandung dapat diakses melalui call center 24 jam di nomor 14080, aplikasi Travoy dan media sosial resmi Jasa Marga Metropolitan," ungkapnya.

Adapun kecelakaan beruntun terjadi di depan Gerbang Tol Halim Utama dari arah Bekasi menuju ke Tol Dalam Kota di gardu tol 2, 3, dan 4. Berdasarkan unggahan di akun Twitter @RadioElshinta, dinarasikan bahwa kecelakaan terjadi pukul 08.04 WIB. Beberapa kendaraan tampak saling bertabrakan satu sama lain. Terlihat pula sejumlah orang berada di lokasi kejadian. Kecelakaan ini, mengakibatkan arus lalu lintas di pintu gerbang tol tersendat. • **Ius**

FOTO: ANT



PERS RILIS OPERASI PEKAT CANDI 2024

Polisi mengamankan sejumlah tersangka beserta barang bukti saat gelar perkara hasil pelaksanaan Operasi Pekat Candi 2024 di Mapolres Temanggung, Jawa Tengah, Rabu (27/3). Dalam Operasi Pekat Candi 2024 jajaran Polres Temanggung berhasil menangkap sebelas tersangka dari berbagai kasus premanisme, narkoba, bahan peledak dan perjudian itu guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah Ramadhan dan perayaan Idul Fitri.